

Unser größtes Anliegen ist es ein Umfeld zu schaffen, indem man sich wohlfühlt. Dabei kommt es nicht so sehr darauf an, dem neuesten Trend zu folgen, sondern vor allem die Bedürfnisse und Gewohnheiten des Bewohners zu berücksichtigen. Dieser sollte sich mit dem Möbelstück oder der Einrichtung hundertprozentig identifizieren können. Wir haben unser Ziel erst dann erreicht, wenn der Kunde auch nach vielen Jahren eine Freude am fertigen Produkt hat.

Mittels moderner 3D Programme sind wir imstande, umfassende individuelle Raumkonzepte realitätsnah zu präsentieren, wobei auf ökonomische, ergonomische und auch künstlerische Details eingegangen wird.



Ein sehr wichtiger Aspekt ist außerdem die authentische Verarbeitung des Werkstoffs Holz. Dabei legen wir größten Wert darauf, dass die Lebendigkeit, Dynamik und Wärme des Werkstoffes hervorgehoben wird. Das Holz wird so weit als möglich in seinem Urzustand belassen, was auch bedeutet, weitgehend auf vorgefertigte Produkte zu verzichten.

Um große Transportwege zu vermeiden, verwenden wir vorzugsweise einheimische Holzarten, die wir mit unserer Holz Trocknungsanlage an die jeweiligen Raumbedingungen anpassen können. Somit wird nachträgliches Verziehen des Holzes vermieden. Handgehobelte Oberflächen unterstreichen nicht nur die natürlichen Eigenschaften des Holzes, sondern ersetzen auch weitgehend eine umweltbelastende Oberflächenbehandlung, die viele positive Eigenschaften des Holzes verdecken oder gar zerstören würde.



Zusammenfassung der Philosophie von Leibniz über die Natur der Dinge und die Rolle der Vernunft